

# Course d'orientation.

## La Coupe Latine arrive

**Très grand événement de la saison française de course d'orientation, la Coupe Latine sera disputée de mercredi à vendredi à Scaër et Quimperlé.**



*La course d'orientation est un sport en plein essor (ici l'Italien Emilio Corona).*

Sport en plein essor, la course d'orientation est issue des pays nordiques, où elle servait originellement d'entraînement aux militaires. Le sport s'est internationa-

lisé ces dernières années, avec désormais des épreuves de très haut niveau, comme celle qui sera disputée cette semaine dans le pays de Quimperlé.

En course d'orientation, il s'agit de retrouver, à l'aide d'une carte spécifique, des balises cachées sur un parcours inconnu dévoilé quelques secondes avant le départ. Le plus rapide est déclaré vainqueur. Entrent en jeu : les qualités athlétiques mais aussi, et surtout, la stratégie pour se rendre le plus rapidement d'une balise à l'autre.

La Coupe Latine, épreuve internationale, fera étape dans la forêt de Coat Loc'h, demain à Scaër, puis dans les rues de Quimperlé (jeudi), avant la dernière manche décisive qui sera disputée vendredi dans la forêt de Toulfoën.

### **Déjà 1.047 engagés**

L'événement organisé par les clubs d'orientation de Lorient et Quimper est de taille, il y a déjà 1.047 engagés pour les épreuves qui seront disputées. Les courses mobiliseront des orienteurs venus de toute la France et même de l'étranger, il y aura au départ quelques-uns des meilleurs champions. Après une

première course de préparation à Lanvaux (aujourd'hui), la première étape de la Coupe Latine sera disputée demain, à partir de 10 h, dans la forêt de Coat Loc'h, sur des distances variant de 2 à 6 km selon les catégories.

### **Jeudi en ville**

Le moment le plus spectaculaire aura lieu jeudi, dans les rues de Quimperlé, où un millier d'orienteurs cherchera les balises dissimulées partout dans la ville. Il s'agira d'une épreuve intensive, avec une vingtaine de balises à retrouver ; les meilleurs mettront moins d'une demi-heure. L'étape reine de la Coupe Latine aura lieu vendredi, dans la forêt de Toulfoën, jugée comme l'un des meilleurs terrains de jeu en Bretagne. Cette fois, il s'agira d'une épreuve longue distance, avec près de deux heures de course à travers la forêt. Cet événement international inédit en Bretagne servira aussi de belle promotion touristique pour le pays de Quimperlé.